

OP-Einweihung in der Arberlandklinik Zwiesel

Zwiesel. Vergangenen Freitag, den 04.03.2016, fand die offizielle Einweihung des neuen OP-Trakts in der Arberlandklinik Zwiesel statt. Landrat Michael Adam und Vorstand Christian Schmitz begrüßten Ehrengäste, Bau-Beteiligte und Mitarbeiter in der Zwieseler Cafeteria.

Besonders hervorzuheben sind Staatsminister Helmut Brunner, MdB Alois Rainer, MdL Max Gibis und Bürgermeister der Stadt Zwiesel Franz-Xaver Steininger. Alle begrüßten die Entwicklungen rund um den OP-Anbau in Zwiesel und betonten die Wichtigkeit der Investitionen in diesem Bereich. Landrat Michael Adam bedankte sich allen voran bei Staatsminister Helmut Brunner und MdL Max Gibis für deren Einsatz bei der Zuschussbeschaffung. „Es ist nicht selbstverständlich, dass man so schnell in solche Förderprogramme kommt“, so der Landrat.

Die Kosten für den OP-Anbau beliefen sich auf insgesamt knapp 2,9 Millionen Euro, davon bezuschusste der Freistaat Bayern fast 1,8 Millionen Euro. Trotz einer hohen Belastung für den Landkreis Regen sei die Investition aber lohnend und notwendig, so Adam.

Vorstand Christian Schmitz bedankte sich für die hervorragende Unterstützung durch den Landkreis Regen und die Regierung von Niederbayern. Besonders hob Schmitz die Unterstützung durch seinen Stellvertreter Armin Weinberger hervor, der die „Operation OP-Anbau“ quasi in Eigenregie mit seinem Team umgesetzt habe. „Ein großer Dank gilt zudem den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die mit einer Baustelle bei laufendem Betrieb zurechtkommen mussten“, so Schmitz zusammenfassend.

Im Zeitraum von Juli 2014 bis Dezember 2015 entstand der 250 qm große Erweiterungsbau direkt über der chirurgischen Ambulanz. In der Arberlandklinik Zwiesel gibt es nun einen zentralen OP-Trakt mit drei Sälen. Durch die Zentralisierung konnten die Abläufe verbessert, Betriebskosten gesenkt sowie die hygienischen Bedingungen nochmals optimiert werden. Zudem wurde eine moderne Lüftungsanlage im OP installiert. Vor allem in Hinblick auf besonders sensible Bereiche, wie Gelenkersatz- oder Wirbelsäulenoperationen, waren diese Verbesserungen enorm wichtig. „Es ist alles so geworden, wie wir uns es gewünscht haben“, resümiert Unfallchirurgie-Chefarzt Christian Walter, der den Anwesenden die Abläufe und Funktionalitäten bei einer anschließenden Führung durch den neuen OP-Saal erklärte.

Dekan Martin Prellinger und Pfarrerin Tamara Stampka erbaten dabei den Segen Gottes für den Operationssaal und die Menschen, die darin arbeiten, beziehungsweise operiert werden.

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

07.03.16



Die Endoskopieabteilung und die Zentrale Sterilgutversorgung sind zertifiziert nach DIN ISO 9001:2008.



Aktion Saubere Hände. Bronze-Zertifikat 2014 - 2015.



Klinik-Kompetenz-Bayern eG
Kooperation für Gesundheit mit Zukunft



Kommunalunternehmen
Vorsitzender des Verwaltungsrates:
Michael Adam
Vorstand:
Christian Schmitz
Bankverbindung:
Sparkasse Regen
BIC: BYLADEM1REG
IBAN: DE09 74151450 0000 218 933
Registergericht:
Amtsgericht Deggendorf
HRA 2210

Auf dem Bild sind zu sehen :

Chefarzt der Unfallchirurgie Christian Walter erklärt den Anwesenden die Funktionalitäten im neuen OP-Saal.

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de